

PANORAMIS PARAMOUNT PARANORMAL

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA

Titre / Title: Panoramis Paramount Paranormal

Auteurs - Réalisateur / Authors-Directors : Constanze Ruhm & Emilien Awada

Durée / Length: 23'20

Genre / Type: Fiction / Fiction

Année de sortie / Year of release: 2015

Production / Production company : Les Fées Productions

Partenaire / Partners : BKA WIEN, KULTUR NÖ

Pays / Country: France

Producteurs / Producers: Lucie Portehaut, Sandrine Pillon

Langue originale / Original language: Français / French

Sous-titres disponibles / Available subtitles: Anglais / English

VISA : 145.321 (26/01/2017)

ISAN: ISAN 0000-0004-1290-0000-I-0000-0000-K

Distribution / Ventes: Manifest Pictures

SYNOPSIS

Cet essai filmique traite d'un ancien studio de cinéma dont il ne reste aucune trace. Sur le site où ces studios furent bâtis, à Saint-Maurice, près de Paris, on trouve aujourd'hui une résidence moderne, Le Panoramis, construite dans les années soixante-dix. Les images et les sons des films naguère tournés à Saint-Maurice refont surface, tandis que deux actrices (et cinq oiseaux) en quête d'un rôle passent un casting pour un film qui ne sera jamais tourné. Des personnages et des récits oubliés viennent tout à coup hanter la réalité, déréglant le temps d'une histoire indicible, impossible à raconter. Qu'en est-il de l'avenir ? L'avenir appartient aux fantômes.

This filmic essay focuses on a former movie studio of which no trace is left. On the site where the studio was built, in Saint-Maurice, on the outskirts of Paris, we now find a modern residence, Le Panoramis, built in the 1970s. The images and sounds of films shot at the studio resurface, while two actors (and five birds) in search of a role audition for a film that will never be made. Forgotten characters and narratives suddenly haunt reality, affecting the time of a story that cannot be expressed, is impossible to recount. And what of the future? The future belongs to ghosts.

SÉLECTIONS / SELECTIONS

2016

Fid Marseille, Marseille (France)

FIAC, Paris (France)

Med Film Festival, Alexandrie (Egypte)

First look, New York (USA)

Cairo Video Festival, Le Caire (Egypte)